

Roland Löttscher
Fraktion SP

Riehen, 21. Januar 2015

An: <u>RNV</u>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: <u>WR</u>
Bem. / Frist:		Vis: <u>feh</u>
	22. JAN. 2015	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr:	<u>14-18.541.01</u>

Interpellation betr. Schreiben der upc cablecom an alle Kundinnen und Kunden

Vor ein paar Tagen, Mitte Januar 2015, erhielten die Kundinnen und Kunden von upc cablecom ein Schreiben, in dem mit Bezug auf die bevorstehende Einwohnerratsdebatte über Zukunft des Riehener K-Netzes behauptet wird, eine Abkehr von upc cablecom sei mit einem klaren Rückschritt verbunden.

Der Unterzeichnete bittet den Gemeinderat folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie stellt sich der Gemeinderat zu der Behauptung, eine Abkehr von upc cablecom zu einem anderen Anbieter sei „mit einem klaren Rückschritt verbunden“?
2. Wie sind die von dem genannten Anbieter aufgezählten Vorteile im Vergleich zu dem Anbieter zu werten, welcher die öffentliche Ausschreibung gewonnen hat?
3. Wie wird der Gemeinderat auf das Schreiben reagieren?

Für die Beantwortung dieser Fragen danke ich dem Gemeinderat im Voraus.

